

PROYECTO

Osorio: Reactivación de Tía María no será viable en el 2017

OMAR MANRIQUE P.
omanrique@diariogestion.com.pe

(Madrid) La gobernadora regional de Arequipa, Yamila Osorio, manifestó que no ve viable que el proyecto cuprífero Tía María se reactive en el 2017, por la problemática social de las comunidades aledañas.

“Tía María no es viable por ahora, pero tampoco es que lo enterramos”, comentó a **Gestión**.

La prioridad, hoy, es el agua, recurso que servirá para irrigar el valle del Tambo y en torno al cual hay disputas entre gobiernos regionales, añadió.

El martes, el presidente Pedro Pablo Kuczynski anunció que se inició el debate de al-

gunos proyectos grandes, entre ellos, el de Tía María (Gestión 18.10.2016).

Sin embargo, en el Roadshow de Perú que en la víspera se presentó en Madrid, la autoridad regional destacó que Arequipa tiene actualmente una cartera de proyectos por más de US\$ 1,000 millones, cuya declaración de interés público se dará entre diciembre y enero.

Esta cartera incluye un proyecto hidroeléctrico que involucra una inversión de S/ 3,200 millones.

Estos proyectos no han pasado por ProInversión, pues se trata de iniciativas auto-sostenibles, en las que no hay garantía ni aporte por parte del Estado, resaltó Osorio.